

# LOURDES LE JOURNAL DES GRÂCES

Téléchargez-le sur [www.lourdes-france.org](http://www.lourdes-france.org)

A côté des guérisons physiques inexplicables attribuées à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes, officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses où résident les personnes guéries (69 à ce jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.



1<sup>ère</sup> station du chemin de croix des Espéluques, à Lourdes. C'est ici que Claudette a reçu une grande grâce qu'elle nous partage ci-dessous.

© Sanctuaire Notre-Dame de Lourdes/Pierre VINCENT

## À Lourdes, en toute urgence

**Claudette et Edmond Rostagno (France) témoignent d'une grâce reçue à Lourdes en septembre 2016, alors que leur fils unique venait de sortir du coma.**

**Claudette :** Un an après notre mariage, j'ai donné naissance à notre fils unique, Claude.

**Edmond :** Claude est trisomique. A l'époque, c'était le début des années 1960, tout le monde nous disait qu'il ne vivrait pas longtemps. Il a aujourd'hui 57 ans.

**Elle :** En 2014, du jour au lendemain, la santé de notre "petit" Claude s'est détériorée.

**Lui :** D'urgence, nous l'avons fait hospitaliser.

**Elle :** Il avait les poumons remplis d'une sorte de pus. Il a sombré dans le coma.

**Lui :** Il n'y avait plus rien à faire, on le regardait s'en aller, impuissants !

**Elle :** Quelle douleur ! "Il ne nous reste plus qu'à prier"...

**Lui :** Et c'est ce que nous avons fait : prier.

**Elle :** A la stupeur générale, voilà que notre Claude sort subitement du coma ! Je m'en souviens comme si c'était maintenant : il pleurait à chaudes larmes en disant : "J'ai vu Pépé, j'ai vu Pépé !"

**Lui :** Claudette et moi, on s'est regardés. On était effarés.

**Elle :** Pour cause : le "Pépé", c'était son grand-père et il était mort depuis très longtemps.

**Lui :** On avait cru bon de ne pas lui dire pour lui épargner un chagrin dont il aurait pu ne jamais se remettre.

**Elle :** Claude a vu le "Pépé" vivant dans un Autre Monde !

**Lui :** Il a fait une expérience de mort imminente.

**Elle :** Il nous a tout raconté : d'abord l'entrée dans un tunnel rempli d'obscurité où il a rencontré le Pépé...

**Lui :** ... et où il a souffert ! Des gens se sont mis à lui tirer les cheveux et il a eu du mal à avancer.

**Elle :** Il avançait vers une grande lumière qui l'attirait.

**Lui :** La lumière était de plus en plus belle. Soudain, dans la lumière, Claude a vu.

**Elle :** Il a vu Jésus ! (pour être sûr qu'on le croie, il continue de nous le dire tous les jours : "J'ai vu Jésus !").

**Lui :** Il nous l'a décrit ainsi : tunique rouge, cheveux châains, grands yeux bleus.

**Elle :** Il a aussi vu la Vierge Marie : elle souriait, toute d'or habillée, à côté de Jésus.

**Lui :** Jésus a pris le visage de Claude entre ses mains, délicatement. Il lui a dit : "Va, tu es guéri."

**Elle :** C'est à ce moment-là qu'il est sorti du coma.

**Lui :** Quelques jours plus tard, en toute urgence, je suis venu avec Claudette, en voiture, rendre grâce à Lourdes pour la survie de notre petit. Je te revois monter à genoux l'escalier saint, au début du chemin

de croix sur la colline du Sanctuaire. C'était l'après-midi. La météo était exécration. Il pleuvait et il ventait.

**Elle :** Parvenue en haut de l'escalier, je me suis approchée de la statue de Jésus qui a les mains liées. Quand j'ai posé mes mains sur les siennes, j'ai été immédiatement envahie d'un intense sentiment de bien-être. Dans la tempête, j'ai ressenti une grande paix. J'ai reçu cette certitude au fond de moi : Claude est bien définitivement guéri.

**Lui :** Aujourd'hui Claude est dans un foyer spécialisé et il se porte à merveille. Il a une foi à déplacer les montagnes.

**Elle :** Nous continuons de rendre grâce pour cet enfant différent que Dieu nous a confié. La grâce de paix reçue à Lourdes dans le chemin de croix est un cadeau qui vient aussi de Lui ! ■

« *Quand j'ai posé mes mains sur les siennes...* »

# Le secret pour recevoir une grâce

"A Lourdes ou ailleurs, on peut faire l'expérience d'une conversion, d'un changement. Mais attention, la grâce ne se donne qu'à celles et ceux qui le veulent bien. On peut arriver dans le Sanctuaire en fermant son cœur et repartir comme avant. **Il y a une condition ici pour accueillir la grâce, c'est ouvrir son cœur.** Dieu ne force pas. La Vierge Marie encore moins : comme toutes les mamans, elle parle juste au cœur de chacun. Libre à nous d'ouvrir ou de fermer notre cœur : c'est la seule liberté qui nous est proposée. *Es-tu d'accord pour que Dieu change ta vie ? Es-tu d'accord pour que Marie parle à ton cœur d'enfant de Dieu ?* Après, il faut s'abandonner. Alors, en arrivant à Lourdes, n'oubliez pas : ouvrez la porte de votre cœur !" ■



**Père Pierre Amar, prêtre du diocèse de Versailles (France).** Auteur du livre "Internet, le nouveau presbytère" (Artège, 2016), cofondateur du @padreblog

## Avant une transplantation cardiaque, il vient à Lourdes...

Je suis de Dallas, Texas, USA. Je souffre d'insuffisance cardiaque depuis six ans, j'ai consulté mon cardiologue en mars 2016 et il m'a dit que mon cœur fonctionne très faiblement et que j'aurais besoin d'une transplantation cardiaque. J'ai toujours eu une grande foi en Notre-Dame de Lourdes. Suite à ce diagnostic, j'ai aussitôt pris les dispositions pour me rendre à Lourdes, et fait le voyage le mois suivant. A Lourdes, j'ai bu l'eau de la source et me suis baigné aux piscines. Immédiatement après, un immense sentiment de paix et d'amour m'a envahi. J'ai

senti entrer en moi la grâce de Dieu par l'intercession de Notre-Dame. Lourdes est un lieu sacré où le ciel et la terre se touchent. Jusqu'à la fin de mon séjour, j'étais comme empli d'une énergie nouvelle qui me rendait capable de marcher plusieurs kilomètres par jour, sans effets néfastes sur mon corps. Un mois après mon retour chez moi, j'ai vu un autre cardiologue qui a noté une nette amélioration de mon rythme cardiaque, par rapport au précédent diagnostic. Il a jugé qu'il n'y avait plus d'urgence pour une transplantation cardiaque. J'ai tout de suite su que c'était un

don de Dieu. Notre-Dame de Lourdes avait intercédé en ma faveur. Une autre consultation chez le cardiologue quelques mois plus tard a démontré que mon cœur avait presque retrouvé sa force complète de manière inexplicable. Il est même assez fort pour que je puisse me passer du défibrillateur que l'on m'avait implanté. Je suis vraiment reconnaissant et je rends grâce, chaque matin, pour cette guérison. Je compte revenir à Lourdes pour remercier Dieu et la Sainte Vierge pour leur bonté envers moi. ■

**Michael (Texas, USA)**

## LA SAINTE VIERGE "S'EST OCCUPÉE DE MOI"

Lors d'un séjour à Lourdes, en tant qu'hospitalière, j'ai demandé à faire dire une messe. On m'a remis une image que j'ai rangée. A mon retour, je l'ai retrouvée. On y voit sainte Bernadette qui dit en parlant de la Sainte Vierge : « Priez-la bien, Elle vous protégera. » Peu de temps après, j'ai découvert un groupe de prière pour réciter le chapelet. C'était un de mes souhaits dans ma prière à Lourdes. Je vais régulièrement rue du Bac, à Paris, à la chapelle de Notre-Dame de la Médaille miraculeuse. Petit à petit, sans que je le perçoive tout de suite, j'ai repris un chemin vers Dieu, avec la volonté de respecter chacun de ses commandements. A Lourdes, je me suis rapprochée de la Sainte Vierge et je sens qu'elle s'est « occupée de moi ». ■

**Marie-Thérèse (France)**

## ELLE M'A OBTENU UNE GRÂCE DE PARDON

Le 11 août 2016, je suis parti, avec un groupe du Tchad, pour un pèlerinage de dix jours à Lourdes. J'ai déposé mes intentions à la Grotte. A mon retour au Tchad, j'ai commencé une série de trois neuvaines à Marie qui défait les nœuds. Dès le quatrième jour, j'ai ressenti une paix intérieure et je ne culpabilise plus comme avant. Je me sens rassuré. Dieu m'a pardonné. Je dis merci à Notre-Dame de Lourdes pour cette grâce de pardon qu'elle m'a obtenue. C'est très important pour moi, car malgré plusieurs confessions, la culpabilité me pesait toujours. Aujourd'hui je ne ressens plus que paix. Merci, que Dieu vous bénisse ! ■

**Blaise (Tchad)**

Si vous souhaitez soumettre le cas de votre guérison à une expertise médicale rigoureuse et couverte par le secret médical, vous êtes invité à prendre contact avec le médecin du Bureau des constatations médicales : [bmedical@lourdes-france.com](mailto:bmedical@lourdes-france.com) Tél. (+33) (0)5 62 42 79 08

## « NE DÉSESPÉREZ JAMAIS ! »

Je suis très heureuse qu'un journal des grâces soit né, car j'en ai une grande à vous partager. Il y a dix-neuf ans, j'arrivais à Lourdes sur un brancard, encouragée par mon Hospitalité diocésaine. Je me sentais très fatiguée, affaiblie par d'importantes hémorragies. J'étais très malade depuis l'âge de 9 ans. La médecine ne laissait entrevoir aucun espoir de guérison. A Lourdes, lors du bain aux piscines, j'ai demandé la guérison pour une petite fille de 4 ans. C'est alors que j'ai ressenti des douleurs, j'ai été prise de vomisse-

ments. Ces malaises ont duré trois jours, puis ont disparu complètement. Mieux encore, mes analyses biologiques, alarmantes depuis cinq ans, étaient satisfaisantes. Sans vouloir me considérer comme une miraculée, ma guérison demeure inexplicable dans l'état actuel de la médecine. Je me sens tellement bien qu'aujourd'hui je suis hospitalière après quarante ans de maladie, dont six à l'hôpital, huit fois condamnée par la médecine. La grâce est venue par l'intercession de Notre-Dame de Lourdes. Je ne réclame pas

à mon évêque d'être reconnue miraculée de Lourdes, mais je souhaite seulement témoigner de ma guérison. Je m'adresse à vous tous : ne désespérez jamais ! Car au fond de votre cœur, le Seigneur est là. Prêt à vous parler. Croyez-moi, c'est dans le calme et la sérénité que vous entendrez cette voix intérieure et notre Maman du ciel sera là pour vous aider. La meilleure arme pour affronter la vie est le chapelet. Gardez la foi. Merci, Seigneur, de m'avoir gardée en vie pour témoigner. ■

Yolande (France)

## Un chapelain à l'écoute des grâces reçues par les pèlerins

"J'avais formulé un rêve : partir missionnaire en Afrique ou à Lourdes. J'ai été exaucé !" Ainsi parle Don Damien Lejeune, nouvellement arrivé dans le Sanctuaire en tant que chapelain. "Je suis chargé d'aller porter la joie de Dieu qui habite mon cœur aux pèlerins et aux touristes du monde entier, explique-t-il. **Je n'ai rien à vendre, juste une voie sûre vers le bonheur à leur proposer.**" "Ce qui me marque, c'est la grande confiance des pèlerins qui m'aide moi-même à faire des pas en avant dans ma propre vie," confie Don Damien. Il y a aussi "les confi-



dences émouvantes" et surtout "les actions de grâce très nombreuses". Il se souvient de cette maman venue remercier. Sa fille était dans le coma et devait mourir. Elle a alors supplié la Vierge et sa fille a été sauvée. **"Ce type de miracle par la prière est une évidence pour les gens des autres continents,** glisse Don Damien. **Ceux de l'Europe du Nord ne semblent**

*plus trop y croire.*" Qu'en est-il des personnes que Don Damien accueille et qui sont loin de l'Eglise ou de la religion ? *"Elles arrivent en touristes pour voir le lieu avec son patrimoine. En général, elles ont entendu parler de Lourdes à travers une histoire d'eau miraculeuse. Je leur raconte alors les apparitions, Marie, Bernadette. Leurs yeux et leurs cœurs s'ouvrent avec émotion. Certaines acceptent ensuite la bénédiction que je leur propose. Je ne cherche pas tant à les convaincre, qu'à ce qu'elles réalisent combien elles sont aimées de Dieu."* ■

YouTube

### Le témoignage de Stéphanie



### Vos réactions

 [facebook/ndlourdes](https://www.facebook.com/ndlourdes)

**JEAN-CLAUDE** Les jeunes comme Stéphanie font tellement de choses merveilleuses pour les personnes malades. Ils ne sont pas animés par de l'orgueil, mais par la grâce de Dieu.

**ROMAINE** À Lourdes pour la première fois de ma vie, j'ai ressenti la joie et la sérénité. Tu as raison Stéphanie : la grâce de Lourdes est pour tout le monde !

**ISABELLE** Je suis allée à Lourdes quand j'ai appris ma maladie. Depuis, tous mes vœux ont été exaucés. J'y suis revenue pour dire merci et rendre grâce. Si je le pouvais, j'y retournerais 1000 fois !

Voir la vidéo de Stéphanie



D'autres témoignages sur notre chaîne youtube : [/LourdesWebTV](https://www.youtube.com/LourdesWebTV)



**Vous avez reçu une grâce en lien avec Lourdes, écrivez votre témoignage sur le coupon ci-dessous, déposez-le au Centre d'Information du Sanctuaire ou envoyez-le à cette adresse : Lourdes, le journal des grâces 1 avenue Mgr Théas – 65108 Lourdes Cedex ou sur [temoignage@lourdes-france.com](mailto:temoignage@lourdes-france.com)** ▶

---

---

---